

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Inform'elles : bulletin d'information du Bureau de la condition féminine de la République et Canton du Jura**

Band (Jahr): - **(1984)**

Heft 10: **Assurance-maternité**

PDF erstellt am: **02.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

— ASSURANCE-MATERNITÉ —

BULLETIN D'INFORMATION DU BUREAU DE LA CONDITION FÉMININE (BCF) DE LA RÉPUBLIQUE
ET CANTON DU JURA 19, RUE DES MOULINS 2800 DELÉMONT ☎ 066 22 98 66



QUE VAUT LA MATERNITÉ ?

Quel prix sommes-nous prêts à payer pour protéger véritablement la maternité ?

C'est la question à laquelle nous devons répondre le 2 décembre prochain lorsque nous nous prononcerons sur l'initiative "Pour une protection efficace de la maternité".

Les améliorations proposées par l'initiative coûteront, cela est sûr... sommes-nous disposés à en payer le prix ?

Les mutations qu'elle prône perturberont nos habitudes, c'est indéniable... sommes-nous d'accord de nous laisser déranger à ce point ?

Pour faciliter la mise au monde des générations futures, quelle part de responsabilités la société doit-elle assumer ?

Vaut-il la peine de tout mettre en oeuvre pour qu'on puisse, enfin, concilier vie familiale et vie professionnelle ?

Si vous admettez que les frais découlant d'une maternité doivent être supportés solidairement par l'ensemble de la société,

si vous admettez que la mère puisse bénéficier d'un congé avant et après l'accouchement,

si vous admettez que l'enfant soit accompagné durant ses premiers mois par son père et/ou sa mère sans qu'il en résulte pour la famille de problèmes financiers graves et sans que l'un ou l'autre n'y sacrifie son existence professionnelle,

si vous admettez que la maternité soit reconnue socialement, que le monde du travail se définisse aussi en fonction d'elle et que, dès la naissance, la mère et le père puissent se partager les tâches éducatives,

alors vous répondrez OUI à l'initiative, pour protéger efficacement la maternité !

Marie-Josèphe Lachat

